

BAB IV

PEMBAHASAN DAN EVALUASI

Pembahasan

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan bentuk pendidikan pengayaan pengetahuan dan pemberdayaan kemampuan yang langsung menyentuh pada kebutuhan masyarakat maupun pemerintah setempat dalam mengembangkan dan mengelola daerah-daerah potensial yang menjadi sasaran, yaitu yang memiliki keanekaragaman hasil bumi atau komoditas unggulan yang selama ini belum dikelola dengan baik serta membangun sistem informasi desa guna meningkatkan manajemen pemerintahan desa. Selain itu kegiatan PKPM merupakan suatu bentuk penerapan dedikasi dari Tri Dharma Perguruan Tinggi, sehingga hal ini merupakan suatu kewajiban yang harus dilaksanakan oleh seorang sarjana. Selama berlangsungnya kegiatan PKPM di Desa Tanjung Kerta program dan kegiatan penunjang yang telah berjalan dan dapat tercapai tujuannya sesuai dengan harapan adalah :

- **Program Pengenalan Web Desa Tanjung Kerta (Ferdy Apriawan)**

Merupakan program utama dan pokok yang wajib dikerjakan dan dilakukan oleh Mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer IIB Darmajaya yang sedang melaksanakan tugas pengabdian masyarakat. Tujuan dan maksud dari pembuatan web ini adalah untuk mengenalkan Desa baik

mengenai sistem pemerintahan, potensi Desa maupun berita-berita kegiatan Desa Tanjung Kerta kepada masyarakat luas secara elektronik. Hasil nya berupa membantu pemerintahan Desa dalam memberikan pelayanan administrasi kepada masyarakat Desa Tanjung Kerta. Website resmi Desa Tanjung Kerta bisa diakses dengan domain *http://desatanjungkerta1.blogspot.com*.

- **Pelatihan Komputer (Sasiya Nadira)**

Bertujuan untuk pengenalan dasar tentang ilmu komputer agar ke depannya anak – anak sudah tidak asing lagi dengan komputer. Memiliki sekitar 40 orang murid SD Negeri 05Way Khilau terdiri dari murid kelas 4,5 dan 6 dan memiliki sekitar 30 murid SD Negeri 18 Way Khilau yang terdiri dari murid kelas 4,5 dan 6 kami dapat kesempatan mengajar didalam waktu pembelajaran dengan durasi waktu 3 jam.

- **Sosialisasi Tentang Investasi Bodong (Septiyani)**

Menurut Dwi Ariani (2015) investasi bodong adalah investasi yang tidak jelas sumber dana serta pengolahannya. investasi bodong pada umumnya melibatkan 2 pihak yakni "si bohong" dan "si bodoh". sosialisasi ini dimaksudkan agar masyarakat mengetahui investasi mana yang legal dan yang ilegal. sosialisasi ini bertujuan agar masyarakat Desa Tanjung Kerta dapat menambah wawasan serta dapat lebih

pintar dan jeli dalam menentukan investasi serta tidak gampang tergiur dengan keuntungan yang besar.

- **Sosialisasi Tentang Laporan Keuangan (Cani Diah Safitri)**

Laporan Keuangan adalah hasil akhir dari proses akuntansi. Proses akuntansi dimulai dari bukti transaksi, kemudian dicatat dalam harian yang disebut jurnal, kemudian secara periodik dari jurnal dikelompokkan ke dalam buku besar sesuai dengan transaksinya, dan tahap terakhir dari proses akuntansi adalah penyusunan laporan keuangan. (Machfoedz dan Mahmudi, 2008) dengan adanya sosialisasi ini diharapkan menambah wawasan tentang laporan keuangan bagi masyarakat desa Tanjung kerta serta Usaha Mandiri yang ada di desa tersebut.

- **Pengembangan Bisnis Produk Kebung Tirai Pada Media Sosial(Ari Imam Daputra)**

Produksi kerajinan Kebung Tirai ibu Ermawati sebelumnya hanyalah mengandalkan pemesan dari konsumen, kerajinan Kebung Tirai hasil produksi terkadang lama disimpan karena belum adanya pemesan yang mengambil, Kebung Tirai dijual kepada masyarakat di daerah Tanjung Kerta serta di kecamatan Way khilau lainnya, sehingga penjualannya

cukup banyak. Pengembangan bisnis produk dengan media online sangat diperlukan, karena perkembangan jaman saat ini sangatlah pesat dan penggunaan internet semakin meluas. Dengan memasarkan produk kerajinan Kebung Tirai milik ibu Ermawati ke media sosial seperti website, Instagram, facebook, membuat pemasaran produk kerajinan Kebung Tirai ini semakin luas bukan hanya tingkat kecamatan namun dapat meluas ke tingkat daerah. Tahap yang telah dilakukan pada pengembangan bisnis ini adalah:

- Membuat media sosial Instagram dan Facebook
- Mempublikasikan di Blogger
- **Desain Logo dan Kemasan Pada Produk Kebung Tirai (Ulfa Nurul Lisa)**

kemasan berguna untuk melindungi agar produk-produk tetap terjaga, dari mulai pasca proses manufaktur hingga ke jalur distribusi hingga ke toko dan sampai rumah konsumen. “Kemasan juga menjadi faktor penting yang mendorong konsumen dalam memilih produk. Sedangkan, Desain logo adalah sebuah merek atau brand. Logo merupakan pencitraan brandmark suatu perusahaan atau institusi yang sangat sederhana dan dapat mewakili visi dan misi suatu perusahaan atau institusi tersebut. Sebuah desain logo merupakan perwakilan sebuah perusahaan. Desain logo

perusahaan adalah pembeda visual suatu perusahaan dengan perusahaan lain. dengan ini saya berharap hasil penjualan kebung tirai dapat lebih meningkat lagi, dan dengan dibuatnya logo konsumen dapat lebih mengingatnya sehingga konsumen dapat berlangganan membeli kebung tirai milik bu Ernawati.

Evaluasi

Di dalam pelaksanaan PKPM yang dilakukan selama kurang lebih 1 bulan di Desa Tanjung Kerta banyak terdapat kegiatan yang terlaksana sesuai dengan rencana yang telah dipersiapkan. Namun tidak menutup kemungkinan bahwa ada beberapa kegiatan yang tidak bisa terlaksana. Adapun program yang telah direncanakan tetapi tidak dapat terlaksana selama kegiatan pengabdian masyarakat di Desa Tanjung kerta adalah program pelatihan komputer bagi aparatur desa.

Meskipun terdapat program yang tidak terlaksana sesuai dengan perencanaan yang dibuat secara matang, bukan berarti pelaksanaan kegiatan PKPM dapat diartikan mengalami kegagalan. Karena hal tersebut bisa saja terjadi akibat penyesuaian situasi dan kondisi yang memungkinkan atau tidak. Dibalik adanya kegiatan yang tidak terlaksana, terdapat kegiatan yang terjadi diluar perencanaan. Kegiatan tersebut adalah Pembuatan Plang Nama Jalan di Desa

Tanjung Kerta, Bersih Bersih Masjid Al-Anwar, dan senam bersama Ibu-ibu PKK Desa Tanjung Kerta. selain itu program yang diluar dugaan dan terlaksana yaitu partisipasi peserta PKPM IIB Darmajaya dalam rangka HUT RI Ke-73 di Desa Tanjung Kerta.